



Présentation des Centres aérés d'été (CA)

Des vacances en toute simplicité

Les centres aérés d'été de Béthusy et Montolivet sont des structures d'accueil durant les vacances d'été.

Les enfants sont pris en charge à la semaine, du lundi au vendredi de 8h à 18h. Ils sont encadrés par un-e responsable qualifié-e et des moniteurs et monitrices.

L'organisation des journées, le rythme, le choix d'activités enrichissantes et variées ainsi que le mode d'accompagnement des enfants sont orientés « vacances ». Dans ce cadre, l'enfant peut se ressourcer et s'épanouir par des loisirs en petit groupe, principalement à l'extérieur.

Déroulement de la journée

Les enfants sont attendus le matin à 8h dans les locaux des APEMS des quartiers de Béthusy ou Montolivet.

Diverses activités sont proposées et l'enfant peut choisir chaque jour, dans la mesure des places disponibles, l'occupation souhaitée. Il aura la possibilité de profiter de journées en forêt ou au bord du lac, d'animations sportives et ludiques, d'ateliers artistiques (théâtre, musique, danse, etc.).

Les collations et le repas de midi, pris sur place ou à l'extérieur, sont organisés par le CA.

Adresses des centres aérés d'été

APEMS Béthusy
Av. de la Dôle 13a
1005 Lausanne

APEMS de Montolivet
Ch. de Montolivet 19
1006 Lausanne